

Medienmeldung vom 22. März 2011

Kappel: Brandursache geklärt

Am Donnerstagabend, 3. März 2011 ist in der Scheune beim Restaurant Rose in Kappel ein Feuer ausgebrochen. Durch die Regionalfirewehr Untergäu sowie der Stützpunktfeuerwehr Olten konnte der Brand rasch unter Kontrolle gebracht und schliesslich gelöscht werden.

Anlässlich der Ursachenabklärung durch die Spezialisten der Kantonspolizei Solothurn konnte der Brandherd nun ermittelt werden. Die Brandursache ist auf einen technischen Defekt an einer Stromleitung in der Scheune zurückzuführen. Durch das Feuer wurde die Scheune komplett zerstört und es entstand ein Sachschaden von mehreren 100'000 Franken.